

*L'organisation de solidarité
cubaine conclut sa visite en
Afrique du Sud*

Image not found or type unknown

Photo Prensa Latina

La Havane, 28 février (RHC) Une délégation de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a conclu mardi une visite de travail en Afrique du Sud visant à renforcer la solidarité.

Pendant leur séjour en Afrique du Sud, Victor Gaute, vice-président de l'ICAP, et Yahimi Rodriguez, directrice pour l'Afrique, ont tenu des réunions de travail et des rencontres sociales avec des représentants de plusieurs des principaux acteurs politiques de ce pays, ainsi qu'avec des dirigeants

d'organisations de jeunesse.

Au cours de ces échanges de vues, les deux responsables ont reçu des témoignages explicites et emphatiques de soutien au peuple cubain, des preuves des liens historiques qui unissent les deux États, ainsi qu'un fort soutien à la conférence internationale de solidarité Afrique-Cuba qui doit se tenir à Pretoria.

Les représentants de l'ICAP se sont entretenus avec des membres du Congrès national africain (ANC), du Parti communiste sud-africain (SACP) et du principal groupe syndical du pays (Cosatu), qui ont exprimé leur admiration pour le peuple et le gouvernement de la plus grande île des Caraïbes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/315116-lorganisation-de-solidarite-cubaine-conclut-sa-visite-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba